



Die Mitglieder der Kinder-Rockband Krawallo sorgen mit einer Polonaise für reichlich Spaß unter den Festteilnehmern. Zahlreiche Besucher haben sich das erste Schulfest des Grundschulverbundes Spenge-Land nicht entgehen lassen. Fotos: Katja Bockermann

Schüler feiern an der Werburg

Zahlreiche Gäste beim ersten gemeinsamen Fest des Grundschulverbundes Spenge-Land

■ Von Katja Bockermann

Spenge (SN). Ein Bobby-Car-Rennen, das Bielefelder Spielmobil und Musik von der Kinderband Krawallo: Bei der Schulfest-Premiere des Grundschulverbundes Spenge-Land an der Werburg ist am Samstagnachmittag für jeden etwas dabei gewesen.

Mehrere hundert Teilnehmer haben sich das Spektakel nicht entgehen lassen. »Wir haben die Werburg bewusst für unser erstes Schulfest ausgewählt. Sie liegt zentral zwischen beiden Schulen und ist so für alle gut zu erreichen«, sagte Schulleiter Peter Bosky. Seit Beginn des Schuljahres 2012/2013 leitet er den neuen Grundschulverbund Spenge-Land, bestehend aus den Schulen Wallenbrück-Bardüttingdorf und Lenzinghausen.

Die Eröffnung des Festes gestalteten die 214 Schülern der beiden Bildungseinrichtungen. Musiklehrerin Christina Bundra stimmte mit ihnen drei Kinderlieder an. Zu dem Stück »Ich hab 'ne Tante aus

Marokko« präsentierten die Mädchen und Jungen eine einstudierte Choreografie, die sie auch bei zwei Konzertauftritten am 15. und 16. Juni in der Bielefelder Seidenstickerhalle zeigen wollen. Das Konzert ist die Belohnung für die Teilnahme am landesweiten Projekt »Klasse wir singen«, bei dem die Grundschüler sechs Wochen lang jeden Tag im Unterricht gesungen haben. Der Besuch der Kinderband Krawallo bildete einen

weiteren musikalischen Höhepunkt. Eine Polonaise durch die Menge, bei der Sänger Sebastian Dold »Auf der Mauer, auf der Laue« sang, sorgte für gute Stimmung bei allen Festteilnehmern. Besonders freute sich die kleine Leonie: Sie feierte am Samstag ihren Geburtstag und bekam als Geschenk nicht nur ein Ständchen von der Band, sondern erhielt auch eine Krawallo-CD. Den ersten gemeinsamen Auftritt vor Pub-

likum überhaupt, absolvierte am Samstag die Einradgruppe des Grundschulverbundes, der Kinder von beiden Standorten angehören. Mit ihrer liebevoll gestalteten Darbietung konnten auch die kleinen Akrobaten ihr Publikum begeistern.

Zahlreiche Aktionen für das Schulfest wurden von den einzelnen Klassen in Eigenregie auf die Beine gestellt. Angeboten wurden unter anderem Dosenwerfen, Ballspiele, Stelzenlaufen, Stockbrotbacken und Sackhüpfen. Auf einer Hüpfburg konnten sich die jungen Gäste richtig austoben. Wer trotz des unterrichtsfreien Wochenendes etwas lernen wollte, konnte zudem an einem Quiz über die Werburg teilnehmen.

Die Hauptorganisation für das Schulfest hatte ein Festausschuss aus Eltern und Lehrern übernommen. »Die unterschiedlichen Verbindungen beider Schulen haben die Planung sehr vereinfacht«, erklärte Schulverbandsleiter Bosky, der sich bei der Stadt Spenge, dem Bauhof und den Werburgverein für die geleistete Unterstützung bedankte. Der Erlös des Festes kommt den Fördervereinen der Schulen zu Gute



Marni Broszat (links) und ihre Freundin Emily Zwaka haben sich ein Becherfangspiel gebastelt.